

Communiqué de presse

13 octobre 2017

Le nouveau président de l'Association médicale mondiale (AMM), le Dr Yoshitake Yokokura a souligné l'importance de la couverture santé universelle pour aider les sociétés à faire face au vieillissement de leur population.

Lors de son discours inaugural à l'Assemblée générale de l'AMM, qui se tient actuellement à Chicago, le président de l'Association médicale japonaise a déclaré que le monde entrait désormais dans une période de profond bouleversement : le vieillissement de la société.

« Le Japon représente l'archétype de ces sociétés ultra-veillissantes, a-t-il indiqué, les enfants du baby-boom atteindront l'âge de 75 ans en 2025. La question des soins de santé se pose avec plus d'acuité à mesure que la société vieillit. C'est pourquoi je propose que nous nous attachions à réaliser la société de la longévité bien portante, dans laquelle les gens pourront continuer à participer activement à la vie, même à un âge avancé ».

Le Dr Yokokura, qui exercera le mandat de Président de l'AMM pendant l'année à venir, a insisté sur le fait que l'augmentation du nombre de personnes qui vieillissent en bonne santé au Japon résulte principalement de l'existence de la couverture santé universelle :

« Nous savons que la couverture santé universelle est la clé qui permettra de guider les sociétés vieillissantes, qui sont une nouveauté dans l'histoire humaine, vers un sentiment de sécurité ».

Il a souligné que la croissance rapide du Japon dans la période d'après-guerre

